

TA 25.09.2018

Der Weg ist das Spiel

Spiele!Festival findet erstmals in Büßleben vom 7. bis 9. September statt

VON EMILY THÜMLER

Erfurt. Ein neues Erfurter Festival steht in den Startlöchern. Beim Spiele!Festival auf dem Büßlebener Kunstrasenplatz soll jeder, der daran teilnimmt, durch Spielerisches mal wieder richtig auftanken können.

Die Veranstalterin Annegret Volkmuth beschreibt die Atmosphäre von Spielevents: „Es steht jemand neben mir, den ich nicht kenne, aber wir haben gerade ein Spiel gespielt und jetzt lachen wir uns an.“ Die Spiele auf dem Spiele!Festival funktionieren mit wenig Material, ganz ohne Bretter mit Figürchen, vollkommen ohne Computer.

In Workshops lernt man neue Sichtweisen auf das Spielen ken-

nen: Thomas Wodzicki aus Hopfgarten motiviert große Gruppen zur gemeinsamen Freude am Spielen, während Workshopleiterin und Sporttherapeutin Judith Jeng auf Bewegung setzt. Eine ordentliche Dosis an Kreativität wird durch das Hineinschnuppern ins Improvisationstheater auch nicht fehlen. Improtheaterspieler Jakob Zwiebler erkundet mit den Workshopteilnehmern die Grundlagen des Improtheaters und lädt ein, ganz neue Seiten des Geschichtenerzählens an sich zu entdecken.

Zum Ausklingen der Abende gibt es auf dem Veranstaltungsgelände ein gemütliches Lagerfeuer, einen Badezuber und ein Abendprogramm mit Allein-



Annegret Volkmuth, ist als Sozialpädagogin beruflich spielerisch unterwegs. Foto: privat

unterhalter Bernd Gaspar am Freitag und der Improvisationstheatergruppe „Temeritas“ am Samstag Abend.

Während des Spiele!Festivals findet am Samstag, 8. September, die Aktion „Spiele für Viele“ als Teil des Events statt. Dieses ist öffentlich und sogar der Eintritt frei. Der englische Spielexperte Dale LeFevre gestaltet auf dem Büßlebener Kunstrasenplatz alle denkbaren Kooperationsspiele, Bewegungsspiele, Logikspiele mit jedem Spielwilligen, der vorbei kommt. Dabei ist es völlig gleich, welche Sprache, welches Alter, welche Fitness die Teilnehmer mitbringen.

Tickets für das Spiele!Festival gibt es bis heute, 5. September, online zukaufen, danach nur noch vor Ort.

► Tickets und weitere Infos unter: www.spielefestival.info

Spielefestival in Büßleben

Erfurt. „Der Weg ist das Spiel.“ Unter diesem Motto locken vom heutigen Freitag bis Sonntag zwei außergewöhnliche Veranstaltungen vor allem Familien nach Büßleben. Zunächst lädt das 1. Spiele!Festival Thüringens ein, den Zauber des freien Spiels zu erfahren. In entspannter Festivalatmosphäre lässt sich hier mit Freunden, der ganzen Familie oder allein einiges erleben. Veranstaltung zwei und Teil des Festivals ist die öffentliche Aktion „SpieleFürViele“ am Samstag von 14 bis 17 Uhr, bei der man neben einer Menge fairer Spiele auch eine Meisterschaft im SchnickSchnack-Schnuck und einen Wettbewerb im Hoch- und Breitstapeln erleben kann. Der Eintritt ist frei, um eine Spende zum Ausgleich der Kosten wird gebeten. Veranstaltungsort ist ein privater Hof in Büßleben, der, erst vor Kurzem übernommen, nun dem Spiele!Festival einen passenden Rahmen gibt. Das Event „SpieleFürViele“ findet hingegen auf dem Kunstrasenplatz des Büßlebener Sportvereins Weiß-Blau statt. Mehr Infos gibt es im Netz unter: www.spielefestival.info.

TA 07.09.2018